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の日本製の炊飯器の方が美味しく炊けると言
う事で日本製炊飯器の需要が高まったとの事
でした。
　これに付随して日本のみやげ店では、わさ
び風味の海苔茶漬け等も人気が出始めてい
て,中国人観光客が日本式御飯と一緒に食べ
られる食卓食品を買い求めていくそうです。
　娘が話していた炊飯器のなぞは解けました
が、娘がもっと不思議がっていたのは、帰国
する中国人観光客に添乗員が配っていた日
本土産が、「崎陽軒のシュウマイ」だった事で
す。娘は、本場中国のシュウマイのほうが美
味しいはずだと言っていましたが、炊飯器と
同じように、日本式御飯にはやはり日本の
シュウマイの方が合うと言う事なのかなと思
います。

RI　会員増強表彰
金子正男君　　齊藤敏彦君
中川宏行君　　小林雄一郎君

米山奨学生　ﾄﾗﾝ・ﾜﾝ・ダット　君
宇賀神　裕一　会員夫人　久子　様

皆様、こんにちは。
まずは、お客様の紹介です。
･････上記お客様紹介・・・・・
さて、昨年、娘家族が横浜に
一泊旅行に行きました。
帰宅後、旅行の感想を聞き
ましたら、ﾎﾃﾙの宿泊客は、
日本人より中国人観光客が
多かった事、その中国人
観光客のほとんどが、日本の大型電気店で買った日本製
の炊飯器を手にしていたと話していました。それを聞きま
して、なぜ、日本の炊飯器が中国人に人気があるのか調
べてみました。
　今まで中国では、米が主食なのは、長江より南の南方地
域で、黄河流域より北の北方地域では小麦が多かったそ
うです。小麦の主食とは、マントウと言う蒸しパンとか麺類
です。しかしここ数年で中国国内で米の生産量が急速に
拡大し、しかもそれは、日本式の米であり、南方の大都市
だけでなく今まで小麦食だった北京や天津などの人口密
集都市にも大量に日本式コメが提供されるようになりまし
た。その結果、日本式のお米を炊くなら、当然、日本式
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　　　誕生日結婚記念日のお祝
　会員誕生日
　　02日石川久雄君 　08日木村慎太郎君 08日渡邉佳寛君
　　17日久保康夫君　 25日片田泰宏君 　 28日見目良一君
　　29日太田浩彰君
　奥様誕生日
　　18日杉田淳子様   21日金子栄様        23日辻喜代子様
　　24日齊藤勝子様   26日竹石紀美江様
　結婚記念日
　　25日岡本俊夫・トミ夫妻 　 27日宇賀神裕一・久子夫妻

     乾杯
　　　　　　　　　　　　　　　　　篠原宣之PP

真岡RCは50数人で年間1500万円近いお
金と2500時間の時間を費やして活動して
いる訳ですから世の中の為、自分の為に
なるようしっかり頑張りましょう。

　　幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田村幹事

1.斗六扶輪社、天主教正心高級中学校
　より年賀状とお礼状が届いております。
2.「ロータリーの友」電子版のご案内
　 home　　    www.rotary-no-tomo.jp
 　               ﾛｰﾀﾘｰの友

3.家族親睦旅行　５月23日・24日

　　　米山留学生奨学金授与
　　　　トラン･ワン・ダット君



本日のスマイルボックス
米山
その他
前月累計

合　　　計

3

　　　青少年奉仕
委員長 久保賢司君

大越　正和　君
片田　泰宏　君

　　ロータリー財団
委員長 三澤幸光君

ガバナー方針でも
あり、海老原会長の
活動方針でもござ

います＄150-
の寄付を皆様の
ご協力で達成したと
思います。ご協力
宜しくお願い致します。

海老原　均　会長
　本月誕生日、結婚記念日を迎えられる皆様おめでとうご
　ざいます。先日行われた新年例会の設営に当たりまし
　た、川堀委員長を始め委員会の皆様ありがとうございま
　した。歯の神経を取り痛い夜でしたが楽しいひと時でし
　たので痛さも幾分紛らわせる事が出来て良かったです。
田村　浩次　幹事
　今月誕生月を迎えた会員、会員夫人おめでとうござい
　ます。又、結婚記念月を迎えた中の良いご夫婦おめで
　とうございます。今年も穏やかにお過ごし下さい。
岡本　俊夫　AG
　結婚記念日のお祝いを頂ありがとうございます。
　本日は体調不良の為、欠席となります。
篠原　泉　君
　新年例会は体調不良で欠席を致しました。新年のご挨
　拶はスマイルボックスのみでありました。又、その折に
　年男の記念品を戴きありがとう御座いました。
　今年は羊年でありますので、心も身体もゆったりと
　したいと考えてます。
杉山　欣　君
　遅くなりましたが皆さん新年明けましておめでとう御座
　います。今年の目標は
　1.一年を健康で暮らせる事。
　2.ロータリー活動に参加出来る事。
　3.野球大会にはベンチ入りを目指します。
　今年は未年です沢山紙を食べてウメエ,ウメエの年に
　なるよう元気で過ごしたいと思います。

辻　達男　君
　妻の誕生祝を戴きありがとう御座います。
　寒さの中にも蝋梅の花が咲き、わずかな
　がら春の兆しを感じます。
木村　慎太郎　君
　誕生祝ありがとう御座います。
宇賀神　裕一　君
　結婚記念日祝を戴きありがとう御座います。
　長女が成人式を迎えました。作文が入選し
　式当日市長より表彰を受けました。次女が
　V、プレミアムリーグの岡山シーガルズに
　入団となりました、もう岡山に行ってます。
杉田　貞一郎　君
　本年も皆様にとりましてすばらしい年にな
　ります事を心よりご祈念申し上げます。
　今年も宜しくお願い致します。
　妻の誕生日祝戴きありがとう御座います。
久保　康夫　君
　「ﾛｰﾀﾘｰ友の時間」市村先生、卓話ご苦労
　様です。ﾛｰﾀﾘｰ理解推進月間勉強させて
　頂きます。田川支店長初例会出席ありがと
　うございます。
　誕生日祝戴きありがとう御座いました。
市村　忠男　君
　誕生日、結婚記念日を迎えられる皆様おめ
　でとう御座います。「ロータリーの友」の時間
　で財団関連の記事を紹介させて頂きます。
　スマイル大賞戴きありがとう御座いました。
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9月出席率 10月出席率 11月出席率

89.33% 84.39% 80.48%
12月出席率 1月出席率 2月出席率 3月出席率 4月出席率 5月出席率 6月出席率

　健康に気をつけたいと思います。
三澤　幸光　君
　お誕生日、結婚祝い月を迎えられまる皆様おめでとう
　御座います。お幸せに！
金子　正男　君
　愛する正妻の誕生祝いありがとう御座います。出席で
　きませんが宜しくと申しておりました。市村さん中川さん
　お世話になります。
大瀧　和弘　君
　今月、誕生日、結婚記念日を迎えられた皆様
　おめでとう御座います。
見目　良一　君
　誕生日のお祝いありがとう御座います。
片田　泰宏　君
　本日は誕生祝を戴きありがとうございます。今年は40代
　最後の年となります。複雑な心境です。
大越　正和　君
　今月誕生日、結婚記念日を迎えられます皆様
　おめでとう御座います。

在籍52名
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出席報告　　岡本佳男君

出席免除　2名（資格者　1名　　有理由者　1名）
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社会奉仕委員長

中島恭三様

「斗六RC公式訪問
について」

頼近 龍 会員

「地域社会奉仕委員会

活動について」
２５５０地区 社会奉仕委員長


